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令和７年度第１回大学運営連絡会議事要旨 

 

日 時  令和７年４月１５日（火）１０時３０分～１１時１８分 

場 所  Ｗｅｂ会議 

出席者  学長、渡理事、大島理事、西郡理事、豊田理事、野口理事、田中理

事・事務局長、鯉川副学長、三島副学長、大川内監事、羽石経済学

部長、野出医学部長、鈴木農学部長、小野教育学部長、中村芸術地

域デザイン学部長、佐藤理工学部長、中村教育開発推進センター長、

伊藤地域学歴史文化研究センター長 

欠席者  なし 

陪席者  山田学長補佐、田中学長補佐 

 

〇議事に先立ち、学長から、令和６年度第９回大学運営連絡会議事要旨につい

て確認依頼後、修正意見はなかったため、確定した旨報告があった。 

 

【 報告・連絡事項 】 

（１）佐賀大学における「危機管理」について 

    渡理事から、佐賀大学における危機管理関連の規則等の紹介及び大学 

案内ＨＰに危機管理サイトを立ち上げたことについて報告があった。 

 

（２）コスメティックサイエンス学環（仮称）担当教員について 

    鯉川副学長から、コスメティックサイエンス学環（仮称）の担当教員 

   についての報告及び今後のスケジュールの連絡があった。 

 

（３）標的型攻撃メール対応訓練の実施結果について 

堀総合情報基盤センター長から、令和６年度に２回実施した標的型攻 

撃メール対応訓練の実施結果及び結果に基づく分析等について、報告が 

あった。 

 

（４）ＩＲデータに基づく学内活動モニタリング 

    田中ＩＲ室長から、指摘事項は無し、気づき事項として以下３件の報 

告等があった。 

   ・派遣留学生数について、前年同月と比較して上回っている学部が複数 

ある。 

   ・令和７年度佐賀大学入学者数について、入学定員と入学者数を比較し 

て、１０月に定員が充足される可能性はあるが、下回っている研究科が 

ある。前年と比較して改善している研究科がある。 

・キャンパス・ソーシャルワーカーによる学生相談状況について、前年 

同月と比較して減少している。 

    また、３月開催の大学運営連絡会で指摘があった以下３件の報告があ
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った。 

・「ＬＰを活用したチューター修学指導率のチューターコメント入力率が 

低い」について、教育学部長及び農学部長から、対応状況についての報告 

があった。 

  ・「ＬＰを活用したチューター修学指導率の学生入力率が低い」について、 

教育学部長から、対応状況についての報告があった。 

  ・「就職内定等状況就職内定率が前年同月に比べて低い」について、教育 

学部長から、対応状況についての報告があった。 

 

（５）その他 

    特になし。 

 

 

 

以 上 

 

 

 


